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Заседание открывается в 15 ч 05 мин. 

Утверждение повестки дня 

Повестка дня утверждается. 

Брифинги председателей вспомогательных 
органов Совета Безопасности 

Председатель (говорит по-испански): Совет 
Безопасности приступает к рассмотрению пун-
кта своей повестки дня. 

На этом заседании Совет Безопасности заслу-
шает брифинги покидающих свои посты председа-
телей вспомогательных органов Совета Безопасно-
сти: Председателя Неофициальной рабочей группы 
по документации и другим процедурным вопросам, 
Председателя Комитета Совета Безопасности, уч-
режденного резолюцией 1518 (2003), и Председате-
ля Комитета Совета Безопасности, учрежденного 
резолюцией 2140 (2014), Постоянного представи-
теля Албании посла Ферита Ходжи; Председателя 
Комитета Совета Безопасности, учрежденного ре-
золюцией 2127 (2013), Постоянного представителя 
Ганы посла Гарольда Адлаи Агьемана; представи-
теля Председателя Комитета Совета Безопасности, 
учрежденного резолюцией 1373 (2001), и представи-
теля Председателя Комитета Совета Безопасности, 
учрежденного резолюцией 2048 (2012), Временного 
поверенного в делах Объединенных Арабских Эми-
ратов посла Мухаммада Абу Шахаба; и Председа-
теля Комитета Совета Безопасности, учрежденного 
резолюцией 1533 (2004), Председателя Комитета 
Совета Безопасности, учрежденного резолюци-
ей 2206 (2015), Председателя Комитета Совета Без-
опасности, учрежденного резолюцией 2653 (2022), 
и Председателя Неофициальной рабочей группы по 
международным трибуналам Постоянного предста-
вителя Габона посла Мишеля Ксавье Бьяна. 

Сейчас я предоставляю слово послу Ходже. 

Г-н Ходжа (говорит по-английски): В течение 
своего двухлетнего срока работы в Совете Безопас-
ности мне довелось занимать пост Председателя в 
четырех вспомогательных органах, в частности в 
Комитете, учрежденном резолюцией 1636 (2005) по 
Ливану, Комитете, учрежденном резолюцией 1518 
(2003) по Ираку, Комитете, учрежденном резолюци-
ей 2140 (2014) по Йемену, и Неофициальной рабочей 
группе по документации и другим процедурным 

вопросам. Если график работы в комитетах 1636 и 
1518 был гибкий, то Комитет 2140 и Неофициаль-
ная рабочей группа с лихвой это компенсировали, 
причем работа Неофициальной рабочей группы за-
нимала значительное место в ежедневной повестке 
дня. 

Хотя за последние два года заседания Комите-
та 1518 не проводились, Комитет продолжал при-
лагать усилия для согласованного рассмотрения 
просьб об исключении из санкционного перечня. В 
течение последних двух лет мы стабильно продви-
гались вперед в деле исключения юридических лиц 
из санкционного перечня Комитета. На стабильной 
основе в течение последних двух лет проводилось 
также исключение из санкционного перечня физи-
ческих лиц. Если в декабре 2021 года санкционный 
перечень включал в себя 81 человека, то в декабре 
2022 года он сократился до 70 человек, а сейчас в 
нем остаются 66 человек. 

Что касается находящихся под санкциями орга-
низаций, то в декабре 2021 года в санкционном пе-
речне находилось 13 таких организаций. В декабре 
2022 года их было 10, и сегодня в перечне остается 
столько же организаций. Сокращение в последние 
два года числа находящихся под санкциями физи-
ческих и юридических лиц, а именно примерно на 
19 процентов в отношении физических лиц и при-
мерно на 23 процента в отношении юридических 
лиц, обусловлено усилиями Комитета и Постоянно-
го представительства Ирака, которое представило 
ряд просьб об исключении из этого перечня, и все 
они были одобрены членами Комитета. 

За последние два года в дополнение к своей ра-
боте в формате переписки Комитет 2140 провел в 
общей сложности 10 неофициальных консультаций. 
В ноябре 2022 года по рекомендации Группы экс-
пертов по Йемену Комитет провел совместное за-
седание с Комитетом Совета Безопасности, учреж-
денным резолюцией 2713 (2023), для обсуждения 
вопросов, представляющих взаимный интерес для 
обоих комитетов, в том числе связей с незаконно 
созданными контрабандными путями. За послед-
ние два года Комитет выпустил в общей сложности 
13 пресс-релизов. Кроме того, 26 сентября был опу-
бликован пресс-релиз по теме «Дети и вооружен-
ные конфликты» (SC/15423) применительно к рабо-
те Комитета. Комитет провел пять заседаний, при-
чем как в режиме видеоконференции, так и в очном 
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формате, с целью заслушать брифинги Группы экс-
пертов после представления последними соответ-
ствующих среднесрочных обновленных и заклю-
чительных докладов и рассмотреть содержащиеся 
в них рекомендаций. В этой связи хотелось бы от-
метить, что Комитет согласовал последующие дей-
ствия, касающиеся четырех рекомендаций, вытека-
ющих из различных докладов Группы экспертов. 

В соответствии с пунктом 19 е) резолюции 2140 
(2014) Председатель Комитета кратко информиро-
вал Совет Безопасности о работе Комитета 15 фев-
раля 2022 года, 15 марта и 8 ноября 2023 года. За 
последние два года Комитет получил от Механизма 
Организации Объединенных Наций по контролю и 
инспекциям свыше 400 докладов о результатах до-
смотра судов. В 2022 году Комитет также получил 
от девяти государств-членов девять докладов об 
осуществлении. В том же году Комитет направил 
трем заинтересованным сторонам семь сообщений 
относительно осуществления санкционных мер. За 
последние два года Комитет получил один запрос 
на применение изъятия на основании пункта 12 a) 
резолюции 2140 (2014). В 2022 году в перечень были 
добавлены четыре позиции, в том числе одна орга-
низация. Исключения позиций из перечня не произ-
водилось. В настоящее время в санкционный пере-
чень Комитета включены 12 физических лиц и одна 
организация. 

Я сожалею, что в 2022 году из-за отсутствия 
консенсуса среди его членов Комитет не смог за-
слушать устный брифинг Специального предста-
вителя Генерального секретаря по вопросу о сексу-
альном насилии в условиях конфликта г-жи Прами-
лы Паттен. Я также сожалею о том, что в 2023 году 
Комитет 2140 и Комитет Совета Безопасности, 
учрежденный резолюцией 2713 (2023), не смогли 
провести совместное заседание для обсуждения 
трудностей, связанных с нарушениями оружейного 
эмбарго и морской контрабандой оружия, как это 
задокументировано в докладах групп экспертов 
обоих комитетов. 

Я хотел бы выразить благодарность членам Ко-
митета за проявленный ими серьезный настрой в 
ходе взаимодействия с Председателем, а также От-
делу по делам Совета Безопасности, который не-
изменно оказывал поддержку Председателю и со-
действовал бесперебойному функционированию 
Комитета в рамках всей его деятельности. Кроме 

того, я хотел бы выразить признательность Груп-
пе экспертов, с которой мы тесно сотрудничали, но 
которая работала в полную силу лишь в последние 
шесть месяцев. 

В последние два года мне выпала честь возглав-
лять, как оказалось, крайне сложную, но в то же вре-
мя весьма вдохновляющую работу вспомогательно-
го органа — Неофициальной рабочей группы по до-
кументации и другим процедурным вопросам. Хотя 
этот двухлетний период был отмечен трудностями, 
которые зачастую ставили Совет в тупик, Неофици-
альная рабочая группа продолжала демонстрировать 
свою актуальность в качестве форума для достиже-
ния консенсуса при решении ключевых проблем 
и повышения эффективности функционирования 
Совета в целом. В этой связи моей задачей в каче-
стве Председателя было направление обсуждений в 
рамках Группы таким образом, чтобы это позволило 
не только сделать Совет более эффективным и ре-
зультативным в своей работе и процессе принятия 
решений, но и повысить его транспарентность и ин-
клюзивность в целях учета мнений всех его членов, 
членов Организации Объединенных Наций в целом, 
а также тех, кого затрагивают принимаемые Сове-
том решения. Полагаю, что мы уже достигли весьма 
значительного прогресса в этом направлении. 

В период с 2022 по 2023 год Неофициальная 
рабочая группа продолжала уделять приоритетное 
внимание обеспечению выполнения в полном объ-
еме положений записки Председателя от 30 авгу-
ста 2017 года (S/2017/507) и принятых впоследствии 
13 записок Председателя, а также решению дру-
гих — как давних, так и новых — проблем, связан-
ных с методами работы. С этой целью Группа прове-
ла 10 официальных заседаний, два неофициальных и 
один неофициальный выездной семинар в Тиране, в 
моей стране, в октябре 2022 года. Совет также про-
должил ежегодно проводить посвященные методам 
работы открытые прения, ставшие важнейшим спо-
собом налаживания нами взаимодействия с более 
широким кругом членов Организации и послужив-
шие основой для определения приоритетных на-
правлений, которые необходимо рассмотреть в рам-
ках Неофициальной рабочей группы. 

Сейчас, когда мы размышляем об успехах и 
трудностях, связанных с методами работы в по-
следние два года, позвольте мне обратить внимание 
на три важных достижения. 
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Во-первых, Неофициальная рабочая группа 
привела свои собственные методы работы в соот-
ветствие с методами работы других вспомогатель-
ных органов. В начале 2022 и 2023 годов Неофици-
альная рабочая группа приняла программу работы, 
в которой изложены основные приоритетные зада-
чи и запланированные действия на предстоящий 
год. Это позволило обеспечить более высокий уро-
вень предсказуемости и ориентированности на ре-
зультат в рамках деятельности Группы. Кроме того, 
в качестве важного шага на пути к повышению 
транспарентности в 2022 году Неофициальная ра-
бочая группа приняла свой первый годовой доклад 
(см. S/2022/1032) и тем самым привела свою работу 
в соответствие с практикой других вспомогатель-
ных органов Совета. Помимо краткого описания де-
ятельности Группы, в годовой доклад включен на-
бор отдельных показателей, призванных облегчить 
контроль за выполнением записки 507 и последу-
ющих записок Председателя, что позволяет полу-
чить более полное представление о том, насколько 
эффективно Совет функционирует, применяя свои 
методы работы, и какие недостатки еще остаются. 

Во-вторых, Неофициальная рабочая группа 
служила форумом для ведения конкретных и прак-
тических дискуссий, посвященных применению 
методов работы Совета. В соответствии со своей 
программой работы Неофициальная рабочая груп-
па сохранила постоянный пункт повестки дня, ко-
торый был внесен Сент-Винсентом и Гренадинами 
и в соответствии с которым председатели Совета 
провели брифинги, посвященные предпринятым 
ими усилиям по обеспечению выполнения записки 
507 и последующих записок Председателя, а также, 
что немаловажно, обсудили возможные будущие 
действия. В соответствии с запиской Председателя 
S/2021/647 от 12 июля 2021 года председатели Со-
вета продолжают играть важнейшую роль в содей-
ствии выполнению этих положений и обеспечении 
такого выполнения, в том числе посредством пред-
ставления обязательств на месяц, в которых они из-
лагают приоритетные задачи в том, что касается их 
методов работы. 

Под моим руководством в течение этих двух лет 
мы стали уделять еще больше внимания выполне-
нию записки 507 и последующих записок Председа-
теля, включив в качестве постоянного пункта дей-
ствительно важный вопрос о кураторстве. В рамках 
этого пункта на каждом заседании Неофициальной 

рабочей группы кураторы и сокураторы решений 
Совета и других итоговых документов делились 
своими наблюдениями относительно передового 
опыта и проблем, возникших в процессе перегово-
ров и составления проектов. Регулярные открытые 
обсуждения, проведенные в рамках Неофициаль-
ной рабочей группы по вопросу о том, что предпо-
лагает собой практика кураторства для членов Со-
вета, оказались своевременными и способствовали 
выработке конкретных предложений касательно 
путей совершенствования этой практики. В частно-
сти, я считаю, что эти обсуждения способствовали 
лучшему пониманию роли куратора и пересмотру 
некоторых наиболее проблемных, если не сказать 
пагубных, аспектов этой роли. 

Это подводит меня к тому, что я считаю тре-
тьим достижением этого периода, а именно: Неофи-
циальная рабочая группа смогла подготовить три 
новые записки, имеющие ключевое значение для 
функционирования Совета. Действительно, при со-
действии Неофициальной рабочей группы Совет 
принял три новые записки. 

В первой записке, опубликованной в качестве 
документа S/2023/612, излагается процедура соблю-
дения минуты молчания в Совете, с тем чтобы эти 
торжественные мероприятия проходили упорядо-
ченно и уважительно, без какой-либо политизации. 

Вторая записка, опубликованная в качестве до-
кумента S/2023/615, подтверждает обязательство 
Совета прилагать все усилия, чтобы не позднее 
1 октября предварительно согласовать назначе-
ние председателей и заместителей председателей 
вспомогательных органов на следующий год, как 
это предусмотрено в записке 507, и определяет вре-
менную чрезвычайную меру на январь, если пред-
варительной договоренности не удастся достичь до 
1 января. Мне, конечно, очень приятно отметить, 
что нам не придется прибегать к этой мере в начале 
2024 года, поскольку члены Совета завершили вы-
бор председателей на следующий год. 

А принятая всего несколько недель назад тре-
тья записка по вопросу о кураторстве, опублико-
ванная в качестве документа S/2023/945, — это шаг 
вперед к тому, чтобы все члены Совета могли вы-
ступать в качестве кураторов. Она облегчает пони-
мание процесса и позволяет избежать слишком ди-
рективного подхода к нему. Эта записка также на-
правлена на то, чтобы итоговые документы Совета 
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были краткими, ориентированными на конкретные 
действия и отражали результаты предметных кон-
сультаций с заинтересованными государствами-
членами и другими заинтересованными сторона-
ми — это ключевой аспект для их успешного осу-
ществления. Я с гордостью могу сказать, что эта 
последняя записка является истинным отражением 
духа Группы — форума, в котором благодаря диа-
логу и компромиссу успешно реализуются важные 
инициативы. Приняв этот документ, Совет в оче-
редной раз продемонстрировал способность рабо-
тать сообща и реагировать на призывы к большей 
подотчетности и инклюзивности в процессе при-
нятия решений, звучавшие как от членов Совета, 
так и от других стран. 

Как я уже говорил в ходе ежегодных откры-
тых прений по методам работы в сентябре (см. S/ 
PV.9410), методы работы являются важнейшим 
инструментом для функционирования Совета и 
успешного выполнения его мандата. Хотя они не 
обеспечивают решения конфликтов, стоящих на 
повестке дня Совета, они могут открыть пути к по-
иску таких решений, способствуя эффективному, 
действенному, прозрачному и инклюзивному функ-
ционированию Совета. Поэтому всем нам крайне 
важно продолжать участвовать в продвижении этой 
повестки дня, и при этом вносить активный вклад 
в ее совершенствование и использовать имеющиеся 
в нашем распоряжении инструменты, такие как Не-
официальная рабочая группа, для выполнения сво-
их обязанностей. 

В заключение я хотел бы выразить благодар-
ность всем моим сотрудникам и членам Неофи-
циальной рабочей группы за их участие и готов-
ность к плодотворному сотрудничеству по многим 
вопросам, рассмотренным за последние два года. 
Их приверженность и невероятная вовлеченность 
в дело совершенствования методов работы Совета 
Безопасности поистине вдохновляют. Я также хочу 
выразить особую признательность Сектору по ис-
следованию Устава в Отделе по делам Совета Без-
опасности. Я называю их «невоспетыми героями», 
которые, работая «за кадром», благодаря своей пре-
данности, терпению, профессионализму и самоот-
даче помогли Неофициальной рабочей группе сде-
лать невозможное возможным. Я безмерно благода-
рен им за неоценимую поддержку. 

В заключение я желаю моему коллеге, новому 
Постоянному представителю Японии, всяческих 
успехов в качестве нового Председателя этого важ-
ного вспомогательного органа. 

Председатель (говорит по-испански): Благода-
рю посла Ходжу за его сообщение. 

Я предоставляю слово послу Агьеману. 

Г-н Агьеман (говорит по-английски): Для меня 
было большой честью в течение последних двух 
лет возглавлять Комитет, учрежденный резолюци-
ей 2127 (2013) по Центральноафриканской Респу-
блике, от имени которого я выступаю сегодня. Я рад 
возможности проинформировать Совет Безопасно-
сти о деятельности Комитета в 2022 и 2023 годах 
и поделиться некоторыми личными наблюдениями. 
Однако прежде всего я хотел бы выразить искрен-
нюю благодарность Секретариату за поддержку, 
оказанную в течение последних двух лет. 

С начала 2022 года Комитет провел 15 заседа-
ний в различных форматах, в том числе дистанци-
онно во время пандемии коронавирусной инфек-
ции. Комитет провел встречи с представителями 
Центральноафриканской Республики и государств 
региона, а также заслушал брифинги Группы экс-
пертов, Специального представителя Генерального 
секретаря по вопросу о детях и вооруженных кон-
фликтах и должностных лиц Управления по коор-
динации гуманитарных вопросов. Обсуждались, 
в частности, ситуация в области безопасности в 
Центральноафриканской Республике, деятельность 
вооруженных групп, контроль за соблюдением ору-
жейного эмбарго и управление запасами оружия и 
боеприпасов, незаконная эксплуатация природных 
ресурсов и положение детей в Центральноафрикан-
ской Республике. В ходе брифингов для государств-
членов приглашенные государства, включая Цен-
тральноафриканскую Республику, и государства 
региона обсудили с Комитетом и Группой экспер-
тов промежуточный и заключительный доклады 
Группы. 

Я сожалею, что во время моего председатель-
ства в Комитете не удалось достичь консенсуса в 
отношении организации брифинга Специального 
представителя Генерального секретаря по вопросу 
о сексуальном насилии в условиях конфликта, ко-
торый проводился для Комитета на ежегодной ос-
нове с 2015 по 2021 год. Информация, донесенная 
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в ходе этих брифингов, была чрезвычайно полезна 
для членов Комитета. Надеюсь, что мой преемник 
продолжит практику проведения регулярных бри-
фингов Специального представителя Генерального 
секретаря по вопросу о детях и вооруженных кон-
фликтах и что члены Комитета смогут достичь кон-
сенсуса в отношении заслушивания аналогичных 
брифингов Специального представителя Генераль-
ного секретаря по вопросу о сексуальном насилии в 
условиях конфликта. 

9 августа Комитет приостановил рассмотрение 
предложенного списка из пяти экспертов для на-
значения в состав Группы. К моему сожалению, его 
рассмотрение до сих пор не было возобновлено. Я 
искренне надеюсь, что состав Группы будет опре-
делен как можно скорее, чтобы предоставить Коми-
тету столь необходимую в его работе информацию 
по ситуации в Центральноафриканской Республике. 
В этой связи я хотел бы отметить, что, хотя Совет 
Безопасности просил Группу представить Совету 
после обсуждения в Комитете запрошенные проме-
жуточный и заключительный доклады, нынешняя 
приостановка рассмотрения кандидатур не позво-
лит Группе своевременно выполнить эту задачу по 
предоставлению такой информации. 

Государства-члены, включая Центральноафри-
канскую Республику и соседние государства, не 
могут провести встречи с Комитетом и Группой 
для обсуждения промежуточного и заключитель-
ного докладов Группы. Кроме того, Группе будет 
трудно представить официальные предложения 
для включения в санкционный перечень. В этом 
контексте тот факт, что с декабря 2021 года Коми-
тет не применил санкции ни к одному лицу, на мой 
взгляд, не может не радовать лидеров вооруженных 
группировок, которые продолжают дестабилизи-
ровать ситуацию в Центральноафриканской Респу-
блике. Комитету может потребоваться как можно 
скорее согласовать новые решения о включении в 
перечень. 

С 6 по 9 июня я имел возможность посетить 
Центральноафриканскую Республику вместе с 
большинством членов Комитета. Я особенно благо-
дарен за то, что нам удалось осуществить эту по-
ездку, которая позволила мне и членам моей делега-
ции обсудить с властями Центральноафриканской 
Республики весьма актуальные вопросы, касаю-
щиеся работы Комитета, до принятия 27 июля ре-

золюции 2693 (2023), в которой, в частности, Совет 
Безопасности постановил, что оружейное эмбарго 
более не распространяется на правительство Цен-
тральноафриканской Республики. 

Теперь я хотел бы высказать несколько личных 
соображений относительно ситуации в Централь-
ноафриканской Республике, отмены требования об 
уведомлении и важности визита Председателя. 

Во-первых, я по-прежнему обеспокоен дестаби-
лизирующей деятельностью вооруженных групп в 
Центральноафриканской Республике, которые про-
должают применять различные формы насилия в 
отношении как сотрудников служб безопасности, 
так и гражданских лиц, включая, в частности, сум-
марные казни, нанесение увечий, сексуальное наси-
лие и похищения людей. Я также глубоко обеспоко-
ен непрекращающимися попытками местных и ино-
странных вооруженных групп ополченцев присво-
ить минеральные ресурсы Центральноафриканской 
Республики и подчеркиваю важность включения 
в перечни лиц, групп и организаций, признанных 
виновными в незаконной эксплуатации природных 
ресурсов страны и торговле ими. 

Принятие в июле резолюции 2693 (2023), кото-
рая отражает пожелания и чаяния правительства и 
народа Центральноафриканской Республики, а так-
же Африканского союза и субрегиональных органи-
заций и содержит призыв к полной отмене оружей-
ного эмбарго, введенного в отношении центрально-
африканских сил безопасности и государственных 
гражданских правоохранительных органов, стало 
важным поворотным моментом в усилиях по нор-
мализации ситуации в стране. Считаю, что снятие 
таких ограничений позволит властям Центрально-
африканской Республики эффективнее противодей-
ствовать дестабилизирующей деятельности воору-
женных групп и выполнять свои обязанности по за-
щите гражданского населения. Выражаю поддерж-
ку Центральноафриканской Республике в связи с 
проведением ею важнейших реформ в секторе без-
опасности и призываю ее продолжать наращивать 
свой потенциал для совершенствования практики 
управления запасами оружия и боеприпасов, что 
позволит предотвратить попадание оружия в руки 
несанкционированных вооруженных групп. 

Что касается важности визитов председателей, 
то позвольте мне еще раз подчеркнуть, что такие 
визиты в Центральноафриканскую Республику и, 
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когда это возможно, в соседние страны являются 
эффективным средством повышения осведомлен-
ности о целях и сфере применения санкционных 
мер в отношении Центральноафриканской Респу-
блики. В связи с недавним снятием всех ограниче-
ний в отношении властей Центральноафриканской 
Республики у председателей появится возмож-
ность в ходе их последующих визитов информи-
ровать население страны о новом режиме мер и 
поощрять согласованные национальные усилия, 
направленные на прекращение террора, развязан-
ного вооруженными группировками. Исходя из 
собственного опыта, я считаю, что взаимодействие 
председателя со средствами массовой информации 
во время его визита, в том числе посредством за-
действования радио Организации Объединенных 
Наций и интервью в печатных изданиях, послужит 
эффективным инструментом информирования и 
просвещения общественности по вопросам санк-
ционных мер. 

В заключение я хотел бы вновь заявить о под-
держке Ганой работы Комитета Совета Безопас-
ности, учрежденного резолюцией 2127 (2013) по 
Центральноафриканской Республике, и его Груп-
пы экспертов. Кроме того, я хочу воспользовать-
ся этой возможностью, чтобы выразить глубокую 
признательность всем членам Комитета за их со-
трудничество. Я также пользуюсь этой возможно-
стью, чтобы пожелать новому председателю Ко-
митета самых больших успехов в его предстоящей 
работе. 

Председатель (говорит по-испански): Я благо-
дарю посла Агьемана за его сообщение. 

Я предоставляю слово послу Абу Шахабу. 

Г-н Абу Шахаб (говорит по-английски): Я рад 
возможности выступить от имени посла Ланы Нус-
сейбы на этом заседании и поделиться с членами 
Совета Безопасности некоторыми соображениями. 

Как председатель Комитета, учрежденного ре-
золюцией 1373 (2001) о борьбе с терроризмом, по-
сол Нуссейба поставила перед собой задачу повы-
сить способность Комитета реагировать на слож-
ную и глобальную угрозу терроризма. В этом году 
Контртеррористический комитет провел 13 пле-
нарных заседаний и планирует провести еще одно 
заседание в конце этого месяца. Кроме того, по 
поручению Комитета Исполнительным директора-

том Контртеррористического комитета (ИДКТК) 
было организовано девять визитов в государства-
члены почти на всех континентах для проведения 
страновых оценок. 

Комитет не только продолжил свою ценную 
работу, но и открыл новые возможности. Одним 
из его значительных достижений стало согласова-
ние руководящих принципов по защите от угроз, 
связанных с использованием беспилотных авиа-
ционных систем в террористических целях, что 
позволило устранить серьезный пробел в реаги-
ровании государств-членов на угрозы, исходящие 
от новых и новейших технологий. Эти принципы 
помогут повысить потенциал государств-членов, 
а также укрепить международное сотрудничество 
в области предотвращения использования беспи-
лотников в террористических целях и противо-
действия ему. Благодаря этому общему для всех 
членов Комитета успеху у нас появилась осно-
ва для реагирования на эту угрозу. Это событие 
представляет особую важность для Объединен-
ных Арабских Эмиратов в свете произошедшего в 
январе 2022 года террористического нападения на 
Абу-Даби, которое было совершено с использова-
нием беспилотников. 

Кроме того, Комитет углубил свои знания 
благодаря аналитическим отчетам о новых тен-
денциях и обмену передовым опытом в различ-
ных областях, начиная с пограничного контроля и 
противодействия распространению террористиче-
ских идей и заканчивая ролью искусственного ин-
теллекта в борьбе с будущими террористическими 
угрозами. С момента принятия Делийской декла-
рации был достигнут значительный прогресс в 
разработке руководящих принципов по вопросам 
предотвращения и пресечения использования но-
вейших финансовых технологий, а также руко-
водящих принципов в отношении использования 
информационно-коммуникационных технологий 
в террористических целях. 

В прошедшем году Комитет продолжал вза-
имодействовать с частным сектором, научными 
кругами и гражданским обществом. Кроме того, 
Комитет извлек большую пользу из проведения 
информативных брифингов и сотрудничества со 
специализированными учреждениями, такими 
как Группа разработки финансовых мер по борьбе 
с отмыванием денег, Международная организация 
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гражданской авиации, Интерпол, Управление Ор-
ганизации Объединенных Наций по наркотикам и 
преступности и многими другими. 

Для того чтобы обеспечить дальнейшее укре-
пление Комитета, мы должны сосредоточиться на 
предотвращении и устранении коренных причин 
терроризма, включая лежащую в его основе иде-
ологию. Как отмечается в недавнем докладе Гене-
рального секретаря о создаваемой ДАИШ угрозе 
(S/2023/568), террористические группы продолжа-
ют использовать язык ненависти и нетерпимости, 
призывая к совершению террористических атак. 
Совет Безопасности признал это сложное явление, 
единогласно приняв в июне резолюцию 2686 (2023), 
в которой четко говорится о необходимости уделять 
приоритетное внимание предотвращению. Учиты-
вая тот факт, что террористы все чаще используют 
в своих целях конфликты и подпитывающие терро-
ризм коренные причины, крайне важно поощрять 
терпимость и мирное сосуществование, в том числе 
посредством разработки подходов, предусматрива-
ющих участие всего общества, и их применения на 
всех уровнях 

На фоне новых и возникающих тенденций и 
проблем Объединенные Арабские Эмираты будут 
и впредь поощрять ИДКТК проводить дальнейший 
углубленный анализ и оказывать ему содействие, 
учитывая его уникальную роль и опыт в рамках 
контртеррористической архитектуры Организации 
Объединенных Наций. Эти усилия будут способ-
ствовать дальнейшей работе Организации Объеди-
ненных Наций по борьбе с терроризмом во всех его 
формах и проявлениях. 

В этой связи я хочу поблагодарить помощника 
Генерального секретаря Наталью Герман, а также 
сотрудников ИДКТК и Отдела по делам Совета 
Безопасности за их напряженную работу, профес-
сионализм и конструктивную поддержку на протя-
жении всего года. Мы можем сделать еще многое 
для того, чтобы информировать об огромной от-
ветственности и успехах Комитета и ИДКТК как в 
рамках Организации Объединенных Наций, так и 
за ее пределами. 

Кроме того, посол Нуссейба имела честь воз-
главлять в течение последних двух лет Комитет Со-
вета Безопасности, учрежденный резолюцией 2048 
(2012) по Гвинее-Бисау. 

После закрытия Объединенного отделения Ор-
ганизации Объединенных Наций по мирострои-
тельству в Гвинее-Бисау в декабре 2020 года объ-
ем деятельности учрежденного резолюцией 2048 
Комитета был относительно небольшим. С момен-
та закрытия Отделения Совет Безопасности не со-
бирался для обсуждения ситуации в Гвинее-Бисау, 
но при этом он продолжает регулярно получать 
обновленную информацию о ключевых событиях в 
этой стране в рамках работы Отделения Организа-
ции Объединенных Наций для Западной Африки и 
Сахеля. 

Посол Нуссейба стремилась обеспечить учет 
максимально широкого спектра мнений в Комитете 
и координировать работу с его членами, Постоян-
ным представительством Республики Гвинея-Би-
сау и Секретариатом. Кроме того, резолюция 2048 
(2012) наделила Комитет по санкциям полномочи-
ями добавлять новые имена в санкционный пере-
чень, а также исключать из него отдельных лиц. 
Помимо этого, на Комитет возложены задачи по мо-
ниторингу соблюдения запрета на поездки и поощ-
рению диалога между соответствующими сторона-
ми. В настоящее время в санкционный перечень, 
относящийся к ситуации в Гвинее-Бисау, включено 
10 имен, в отношении которых действует запрет на 
поездки. За время пребывания посла Нуссейбы на 
посту председателя не поступило ни одного пред-
ложения о включении в перечень или исключении 
из него каких-либо лиц. 

24 марта были проведены неофициальные кон-
сультации с целью получения обновленной инфор-
мации и рассмотрения любых вопросов, касающих-
ся режима санкций. В ходе консультаций Комитет 
заслушал информацию о политических событиях и 
событиях в области безопасности на местах от По-
стоянного представителя Республики Гвинея-Бисау 
Его Превосходительства г-на Самбы Сане и по-
мощника Генерального секретаря по Африке г-жи 
Марты Амы Акьяи Поби. Кроме того, Комитет об-
судил возможность пересмотра учрежденного резо-
люцией санкционного перечня и режима санкций. 
После проведения брифинга председатель подгото-
вил краткое резюме неофициальных консультаций, 
которое затем было согласовано с членами Коми-
тета и опубликовано в виде пресс-релиза 27 апреля 
2023 года (SC/15269). 
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В завершение своего выступления я хочу вы-
разить глубокую признательность членам обоих 
комитетов за их неоценимый вклад, а также Се-
кретариату за его прекрасную и неустанную под-
держку. Я также желаю новым председателям вся-
ческих успехов и заверяю их в нашей постоянной 
поддержке. 

Председатель (говорит по-испански): Я благо-
дарю посла Абу Шахаба за его сообщение. 

Я предоставляю слово послу Бьяну. 

Г-н Бьян (говорит по-французски): В последние 
два года мне выпала огромная честь председатель-
ствовать в трех Комитетах Совета Безопасности, а 
именно в Комитете, учрежденном резолюцией 1533 
(2004) по Демократической Республике Конго, Ко-
митете, учрежденном резолюцией 2206 (2015) по 
Южному Судану, и Комитете, учрежденном резо-
люцией 2653 (2022) по Гаити. Помимо председа-
тельства в этих трех комитетах, я также возглав-
лял Неофициальную рабочую группу Совета по 
международным трибуналам, созданную в соответ-
ствии с резолюцией 1966 (2010). Я рад возможности 
рассказать сегодня Совету о деятельности этих ко-
митетов и Неофициальной рабочей группы в 2022 
и 2023 годах и поделиться с Советом некоторыми 
личными наблюдениями. Перед этим я хотел бы 
выразить искреннюю благодарность Секретариату 
за поддержку, оказанную мне в течение последних 
двух лет. 

Позвольте мне начать с краткого обзора деятель-
ности Комитета Совета Безопасности, учрежден-
ного резолюцией 1533 (2004) по Демократической 
Республике Конго. За последние два года Комитет 
провел более 20 заседаний в различных форматах, 
в том числе дистанционно во время пандемии коро-
навирусной инфекции (COVID-19). Комитет заслу-
шал сообщения своей Группы экспертов, а также 
министра горнодобывающей промышленности Де-
мократической Республики Конго, Специального 
представителя Генерального секретаря по вопросу 
о детях и вооруженных конфликтах и представите-
лей Миссии Организации Объединенных Наций по 
стабилизации в Демократической Республике Кон-
го, Службы Организации Объединенных Наций по 
вопросам деятельности, связанной с разминирова-
нием, и Управления по координации гуманитарных 
вопросов. Среди прочего, в ходе дискуссий обсуж-
далась ситуация с безопасностью в Демократиче-

ской Республике Конго, деятельность вооруженных 
групп, контроль за соблюдением оружейного эм-
барго, управление оружием и боеприпасами, неза-
конная эксплуатация природных ресурсов и поло-
жение детей в Демократической Республике Конго. 
Состоялись четыре неофициальные консультации 
с государствами региона для рассмотрения про-
межуточного и заключительного докладов Группы 
экспертов. 

Я сожалею, что во время моего председатель-
ства не удалось достичь консенсуса о проведении 
брифинга Специального представителя Генераль-
ного секретаря по вопросу о сексуальном насилии в 
условиях конфликта, который напомнил Комитету, 
что в период с 2015 по 2021 год брифинги по этим 
вопросам проводились ежегодно. Информация, по-
лученная в ходе таких брифингов, была бы чрез-
вычайно ценной для членов Комитета. Поэтому я 
надеюсь, что мой преемник продолжит организо-
вывать регулярные брифинги Специального пред-
ставителя Генерального секретаря по вопросу о де-
тях и вооруженных конфликтах и что Комитет до-
стигнет консенсуса относительно проведения ана-
логичных брифингов Специального представителя 
Генерального секретаря по вопросу о сексуальном 
насилии в условиях конфликта. 

В ноябре 2022 года я получил возможность вме-
сте с большей частью членов Комитета посетить 
Демократическую Республику Конго, а также по-
сетил Руанду и Уганду. Логистические трудности 
и проблемы санитарного характера, связанные с 
пандемией COVID-19, не позволили моему пред-
шественнику и членам Комитета посетить Руанду 
и Уганду в ноябре 2021 года. Поэтому я благодарен 
за то, что мы смогли совершить эту поездку в про-
шлом году, особенно в условиях сохраняющейся 
напряженности в отношениях между Демократиче-
ской Республикой Конго и Руандой. 

Позвольте мне теперь перейти к деятельности 
Комитета 2206, касающейся Южного Судана. За по-
следние два года Комитет 14 раз собирался на нео-
фициальные консультации — шесть раз в 2022 году 
и восемь раз в 2023 году. В частности, Комитет за-
слушал сообщения Группы экспертов по Южному 
Судану, Специального представителя Генерального 
секретаря по вопросу о детях в вооруженном кон-
фликте и Управления по координации гуманитар-
ных вопросов. Три неофициальных консультации 
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состоялись в рамках брифингов Комитета для го-
сударств-членов, во время которых координатор 
Группы экспертов представил участникам проме-
жуточный и заключительный доклады Группы. 

За последние два года Комитет, в частности, об-
суждал политическую, гуманитарную ситуацию и 
ситуацию в плане безопасности в Южном Судане, 
прогресс и проблемы в реализации Обновленного 
соглашения об урегулировании конфликта в Респу-
блике Южный Судан, а также положение детей в 
Южном Судане. Я сожалею о том, что Комитет по 
санкциям в отношении Южного Судана не смог, 
как и Комитет по санкциям в отношении Демокра-
тической Республики Конго, достичь консенсуса 
в отношении проведения брифинга Специального 
представителя Генерального секретаря по вопро-
су о сексуальном насилии в условиях конфликта, 
который в период 2015–2021 годов шесть раз ин-
формировал Комитет по санкциям. Надеюсь, что 
Комитет в ближайшее время придет к консенсусу 
относительно проведения брифингов Специального 
представителя по вопросам сексуального насилия в 
условиях конфликта. 

В качестве председателя Комитета по санкци-
ям в отношении Южного Судана я имел честь в со-
провождении большей части членов Комитета по-
сетить в октябре Южный Судан в рамках выездной 
миссии. Большая часть обсуждений в ходе поездки 
была посвящена выполнению Обновленного согла-
шения, в частности главы 2, касающейся переход-
ных мер обеспечения безопасности, выполнение 
которых тесно связано с соблюдением Южным Су-
даном основных контрольных показателей, изло-
женных в пункте 2 резолюции 2577 (2021), и призы-
вом Южного Судана к отмене оружейного эмбарго. 

Теперь я хотел бы высказать несколько личных 
замечаний по поводу моего восприятия деятельно-
сти первых двух комитетов, о деятельности кото-
рых я только что упомянул. 

Что касается Демократической Республики 
Конго, то я хотел бы вновь выразить свою глубо-
кую обеспокоенность в связи с ухудшением об-
становки в плане безопасности в восточной части 
Демократической Республики Конго в результате 
периодических действий вооруженных групп. Я 
осуждаю неизбирательные нападения на граждан-
ских лиц и участие вооруженных групп и преступ-
ных сетей в незаконной торговле природными ре-

сурсами. Я хотел бы также подчеркнуть важность 
включения в список лиц, совершающих серьезные 
нарушения прав человека и гуманитарного права, а 
также физических и юридических лиц, причастных 
к незаконному обороту ресурсов, который подпи-
тывает деятельность сетей вооруженных групп. На 
наш взгляд, если эти лица ощутят на себе тяжкий 
груз включения в перечень Комитета по санкциям, 
то это послужит дополнительным сдерживающим 
фактором. 

Я хотел бы сказать несколько слов об отмене 
режима уведомлений в отношении Демократиче-
ской Республики Конго, установленного резолю-
цией 1533 (2004). Я хотел бы подтвердить убеж-
денность Габона в том, что отмена положения об 
уведомлении в декабре 2022 года принесла пользу 
правительству страны, позволив ему более эффек-
тивно реагировать на действия вооруженных групп 
в восточной части Демократической Республики 
Конго, и в том, что это поможет властям страны вы-
полнять свои обязанности в условиях вызовов без-
опасности, создаваемых хорошо оснащенными во-
оруженными группами, которые получают оружие 
в нарушение оружейного эмбарго. 

Позвольте мне теперь высказать несколько лич-
ных замечаний о Южном Судане. Прежде всего я 
хотел бы приветствовать решение Южного Судана 
принять репатриантов и беженцев из Судана с мо-
мента начала конфликта в этой стране в апреле, а 
также выразить свою обеспокоенность в связи с ка-
тастрофической гуманитарной ситуацией в Южном 
Судане, в частности рекордным уровнем дефицита 
продовольствия и проблемами, вызванными сти-
хийными бедствиями и отсутствием безопасности в 
регионе, а также продолжающимся насилием в Су-
дане. Я хотел бы также подчеркнуть, что все сторо-
ны обязаны содействовать гуманитарному доступу. 

Я приветствую недавний прогресс в воссозда-
нии Национальной комиссии по пересмотру кон-
ституции, Национальной избирательной комиссии 
и Совета политических партий в рамках подготов-
ки к выборам, намеченным на декабрь 2024 года. 
Я хочу призвать правительство Южного Судана с 
удвоенной энергией взяться за организацию без-
опасных, свободных, справедливых и заслуживаю-
щих доверия выборов, в том числе путем участия в 
диалоге с соответствующими заинтересованными 
сторонами по вопросам подготовки, необходимой 
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для проведения выборов. Я хотел бы остановиться 
на трех важных моментах, касающихся выполнения 
Обновленного соглашения и соответствующих ос-
новных контрольных показателей, а также оружей-
ного эмбарго. 

Во-первых, я приветствую прогресс, достиг-
нутый к настоящему времени в реализации Обнов-
ленного соглашения, включая недавнее включение 
750 военнослужащих из числа курсантов первого 
набора в состав необходимых объединенных сил, 
и подчеркиваю важность дальнейшего прогресса в 
реализации Обновленного соглашения и основных 
контрольных показателей. Я хотел бы напомнить, 
что правительство Южного Судана может обра-
титься в Комитет с просьбой о применении изъ-
ятия для удовлетворения потребностей в оснаще-
нии своих вооруженных сил. Важно подчеркнуть, 
что Совет Безопасности попросил правительство 
Южного Судана представить Комитету к 15 апреля 
2024 года доклад о прогрессе, достигнутом в вы-
полнении основных контрольных показателей. 

Подводя итог — или, как говорится, опуская 
подробности, — я хотел бы еще раз подчеркнуть 
важность визита Председателя в Демократическую 
Республику Конго и Южный Судан. Считаю, что 
можно было бы организовать повторный визит в 
этих регионах, с тем чтобы повысить осведомлен-
ность общественности о целях и сферах приме-
нения санкций Совета. Я также хотел бы подчер-
кнуть важную работу, которую выполняют Неофи-
циальная рабочая группа и Группа экспертов, что 
играет решающую роль в получении Комитетом 
объективной и достоверной информации. Я хотел 
бы также отметить поддержку, которую получает 
работа экспертов, что имеет чрезвычайно важное 
значение. 

Теперь я хотел бы перейти к моему председа-
тельству в Рабочей группе по международным 
трибуналам. В ходе моего последнего брифинга по 
двадцать третьему очередному докладу Между-
народного остаточного механизма (см. S/2023/566) 
во вторник 12 декабря я как Председатель Не-
официальной рабочей группы по международным 
уголовным трибуналам, учрежденной резолюци-
ей 1966 (2010), имел возможность выразить глубо-
кую признательность всем государствам-членам за 
их неоценимую поддержку и дух сотрудничества, 
который они демонстрировали на протяжении все-

го срока моих полномочий. Я также хотел бы по-
благодарить Секретариат за высокое качество тех-
нической помощи, которая облегчила не только 
руководство Группой, но и ее работу. 

На протяжении первых двух лет моего мандата 
в качестве Председателя Рабочей группы мы сосре-
доточились главным образом на двух важных во-
просах: во-первых, на проводимом раз в два года 
обзоре хода работы Остаточного механизма и, во-
вторых, на продлении мандатов судей, Председате-
ля и Обвинителя. Что касается процесса обзора де-
ятельности Механизма, то с самого начала нашего 
председательства мы ставили перед собой задачу 
провести консультации со всеми членами Рабочей 
группы для достижения договоренности о сроках 
проведения обзора методов его работы. В приня-
той единогласно в июне 2022 года резолюции 2637 
(2022) (см. S/PV.9072) отмечается завершение Со-
ветом обзора хода работы Механизма, в том числе 
в части значительного прогресса в выполнении его 
функций, со времени последнего обзора Механизма 
в 2020 году, который проводился под председатель-
ством Вьетнама. С удовлетворением отмечу, что 
эта важная резолюция содержит все согласованные 
ключевые аспекты, содействующие работе Меха-
низма, включая вопросы рабочей нагрузки, пере-
селения лиц, осужденных и завершивших исполне-
ние назначенных им наказаний, и сотрудничество 
с государствами, в отношении которых имеются 
подозрения, что на их территории находятся на 
свободе скрывающиеся от правосудия лица. Кро-
ме того, обзор включал выполнение рекомендаций 
Управления служб внутреннего надзора по оценке 
ключевых моментов, связанных с методами работы 
Механизма, и последующие действия. 

Что касается практического продления манда-
тов судей, Председателя и Обвинителя, то я хотел 
бы подчеркнуть, что продление мандата Председа-
теля имело место сразу же после принятия резолю-
ции 2637 (2022) в рамках процедуры, предусматри-
вающей обмен корреспонденцией между Советом 
и Генеральным секретарем. Таким образом, была 
назначена судья Грасиэла Гатти Сантана (Уругвай), 
которая сменила судью Кармела Агиуса (Мальта). 
Мандаты 24 судей были продлены сразу после при-
нятия резолюции, в консультации с Председателя-
ми Совета Безопасности и Генеральной Ассамблеи 
в рамках инициированной Генеральным секретарем 
процедуры обмена корреспонденцией. Что касается 
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переназначения Обвинителя, то это единственный 
вопрос, решение по которому в резолюции 2637 
(2022) было принято впервые. Кроме того, в свя-
зи с кончиной в январе 2023 года судьи Элизабет 
Ибанды-Нахамии (Уганда) Генеральный секретарь 
назначил в мае 2023 года нового судью — Лидию 
Мугамбе Ссали (Уганда). Следующий обзор хода 
работы Механизма будет проведен в 2024 году под 
новым председательством. В этой связи важно от-
метить, что Рабочая группа провела официальные 
встречи с Председателем и Обвинителем Механиз-
ма 9 и 13 декабря 2022 года и 9 июня и 11 декабря 
2023 года. Официальные заседания Совета для 
оценки прогресса в работе Механизма состоялись 
14 июня (см. S/PV.9062) и 12 декабря 2022 года (см. 
S/PV.9217), а также 12 июня (см. S/PV.9344) и 11 де-
кабря 2023 года (см. S/PV.9502). 

Я хотел бы подтвердить неизменную поддерж-
ку нашей страной деятельности Неофициальной 
рабочей группы. Позиция нашей страны находит 
отражение в высказанном лично мной мнении о ра-
боте международных уголовных трибуналов, кото-
рые являются важнейшими вспомогательными ор-
ганами в борьбе с безнаказанностью за тяжкие пре-
ступления, совершенные на Балканах и в Руанде. 
В период нашего председательства мы наблюдали 
значительный прогресс, особенно в том, что каса-
ется эффективного перехода Механизма к струк-
туре с остаточными функциями в соответствии с 
положениями резолюций 1966 (2010) и 2637 (2022). 
Мы надеемся на дальнейшее успешное развитие 
усилий Рабочей группы при эффективном сотруд-
ничестве государств-членов. Пользуясь возможно-
стью, я хотел бы пожелать всяческих успехов моему 
преемнику, послу Майклу Кану, в выполнении этой 
важной обязанности и заверить его в полном со-
трудничестве со стороны нашей делегации. 

Наконец, я хотел бы подвести итоги работы Ко-
митета по Гаити. Комитет был учрежден 21 октября 
2022 года после принятия резолюции 2653 (2022), 
и я был назначен его Председателем 5 декабря 
2022 года. Руководящие принципы Комитета были 
приняты 8 февраля 2023 года, затем утверждены и 
пересмотрены 6 ноября 2023 года после принятия 
резолюции 2699 (2023), касающейся введения ору-
жейного эмбарго в отношении Гаити. Кроме того, 
Комитет начал в рамках процедуры обмена письма-
ми процесс, направленный на достижение соглаше-
ния о сотрудничестве между Комитетом и Интер-

полом. В настоящее время Комитет ожидает ответа 
от Генерального секретаря Интерпола, с тем чтобы 
соглашение вступило в силу. 

Комитет провел в 2023 году семь заседаний, 
шесть неофициальных консультаций и один бри-
финг от государств-членов. Комитет заслушал со-
общения Постоянного представителя Гаити при 
Организации Объединенных Наций, Группы экс-
пертов, Управления Организации Объединенных 
Наций по наркотикам и преступности и Интерпола. 
Основная часть работы Комитета проводилась по-
средством письменного производства. За все время 
моего пребывания в должности было отправлено 
более 90 нот. Было направлено десять официаль-
ных сообщений государствам-членам и другим за-
интересованным сторонам, а также три вербальные 
ноты государствам-членам. С 12 по 16 июня я по-
сетил с визитом Гаити и Доминиканскую Республи-
ку, где имел удовольствие встретиться с высокопо-
ставленными чиновниками и президентом страны 
соответственно. Такие поездки способствуют рас-
ширению сотрудничества между Комитетом и го-
сударствами-членами. В силу чрезвычайных обсто-
ятельств члены Комитета не сопровождали меня во 
время этого визита. Я трижды выступал в Совете с 
сообщениями: два раза о работе Комитета и один 
раз об итогах моего визита в Гаити и Доминикан-
скую Республику. 

Резолюция 2700 (2023) поручает Комитету опе-
ративно рассматривать вопрос об обновлении пе-
речня лиц и организаций, включенных в перечень 
в соответствии с резолюцией 2653 (2022), с учетом 
информации, представляемой Группой экспертов. 
В качестве Председателя я активно сотрудничал с 
членами Комитета, чтобы содействовать и способ-
ствовать выполнению указаний Совета. Комитет 
активно занялся этим вопросом и недавно, 8 дека-
бря, включил четыре человека в свой санкционный 
перечень. 

В заключение я хотел бы поблагодарить всех 
членов Комитета за их приверженность. Я хотел 
бы поблагодарить своих коллег за самоотвержен-
ный труд, а сотрудников Секретариата и Отдела 
по делам Совета Безопасности — за проявленный 
ими профессионализм. Я хотел бы пожелать своему 
преемнику успехов и заверить его в своей полной 
готовности оказать ему всяческую поддержку. 

12/13 23-40716 
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Председатель (говорит по-испански): Я благо- зить признательность покидающим свой пост пред-
дарю посла Бьяна за его сообщение. седателям за то, как они выполняли свои важные 

функции от имени Совета. Я хотел бы воспользоваться этой возможно-
стью, чтобы от имени Совета Безопасности выра- Заседание закрывается в 16 ч 00 мин. 




